
No tengo ni idea de balonmano: para que me creais, para mí un pivote siempre fue un cono
anaranjado, y no encuentro la diferencia entre pasos y el fuera de juego. Pero   me metí en
esto por varias razones. Lo primero, no sabía que Carlos me haría hablar hoy; lo segundo,
pensaba que sería más fácil  y lo tercero y más importante,  porque soy madre de un hijo
adolescente y otro preadolescente;  dos niños que  están entre la madurez física y la infancia
psicológica. Ellos empezaron a jugar a balonmano por casualidad, en un campus de verano y
gracias al merecido trabajo del anterior club quisieron continuar. Cuando a mediados de la
pasada  temporada  vimos  que  el  Ártabro  no  podría  sobrevivir  mucho  tiempo  más  me
preocupé,  ya que para mí tanto la práctica de deporte como la formación académica son dos
caras de la misma moneda.

¿Por qué es importante  el deporte?
Ya todos conocéis sus beneficios tanto físicos como psicológicos. He de reconocer que me
inclino por los segundos: aumenta  la autoestima, reduce el estrés, evita el aislamiento social,
etc, etc, etc.  Pero sobre todo porque el deporte es ESPACIO LIBRE DE WIFI. Hoy por hoy,
cuando dejo a mis hijos solos en casa me preocupa más el uso que hagan de  internet que los
balonazos a las figuras de Sargadelos,  los atracones al  bote de Nocilla o las manchas de
chocolate en el sofá.

¿Por qué practicar deporte en equipo?
Por el trabajo cooperativo, por la responsabilidad y los objetivos  comunes, por la resolución
de problemas, por el éxito compartido….. objetivos claves en su madurez a la hora desarrollar
sus  trabajos. Pero sobre todo por la interacción social: los niños viven inmersos en su mundo
escolar, y al evadirse de este encuentran en sus compañeros de equipo  una visión del mundo
completamente  diferente,  nuevas  expectativas,  ilusiones,  conversaciones,  e  innumerables
excusas para salir de juerga para celebrar sus triunfos. Lo que es lo mismo:  tener una casa en
la playa y otra en la montaña; alojamiento verano e invierno. ¿ Qué más se puede pedir?

¿Por qué  elegir balonmano?
Porque cualquiera puede ver un partido de fútbol. El balonmano es sólo para privilegiados. 
Porque el espectáculo en balonmano es eso: ESPECTÁCULO.
Porque, aunque el fútbol es el deporte rey, nosotros somos los reyes del deporte.
Porque en un mundo donde domina el fútbol, existen otros que optaron por ser diferentes.
Porque no hay individualismos ni estrellas; porque el trabajo en equipo es clave; porque no
necesitamos ni ronaldos ni neymars, sino pujoles o gasoles.
Porque no vamos a vivir de esto. El caso de Urdangarín es diferente. 

¿Por qué BM Línea 21?
No tengo ni idea de la respuesta, pero creo que tampoco soy yo la que tiene que darla sino
los socios y los jugadores. No espero una respuesta inmediata, pues todo lo bueno se hace
esperar,  aunque sí  deseo una respuesta concreta:“POR AMOR A LA CAMISETA”. En ese
momento todo esto habrá merecido la pena.

Quiero agradecer a todos vosotros,  que sin saber qué íbamos a ofreceros habéis confiado en
este proyecto y habéis esperado fielmente sin pedir nada a cambio. 
“SI QUIERES LLEGAR RÁPIDO, VE SOLO. SI QUIERES LLEGAR LEJOS, VE ACOMPAÑADO”.
Siempre nos sentimos acompañados. Gracias por vuestro apoyo.


